

Tradicional festividad de San Pedro en la zona más austral del país

Más de 200 personas celebraron al santo patrono de los pescadores en Puerto Williams



Como es tradicional, cada 29 de junio los pescadores invocan su honra a su santo patrono, San Pedro. Como en cada caleta del país, el terminal pesquero de Puerto Williams no fue la excepción, en donde, más de 200 personas participaron de la habitual procesión por las aguas del Canal Beagle y pedir por una positiva temporada de

extracción de centolla que se inicia hoy.

En el contexto de esta actividad organizada por la Asociación Gremial de Pescadores y Armadores Artesanales de Puerto Williams, los asistentes estuvieron presentes en una liturgia oficiada por el diácono de la Iglesia Católica, Eric Morales.

Al respecto de la jornada, el presidente de la

organización de pescadores, Edwin Olivares, planteó lineamientos para el desarrollo de objetivos para los próximos meses, afirmando que “este año vamos a trabajar para que el pescador artesanal pueda vender su producto, su centolla, directamente al público. Por el momento estamos un poco limitados al respecto. Ahí faltaría alguna normativa

del Servicio Nacional de Pesca”.

Lo anterior fue expuesto por el dirigente, ya que el consumo de este recurso marino “es casi cero” a nivel regional y nacional. “Todo este producto es entregado a las empresas pesqueras, lo cual va exportado a China, países europeos y Estados Unidos”, afirmó.